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令和元年度 第３回尾張旭市介護保険運営協議会会議録  

１ 開催日時  

令和２年２月２１日（金） 

開会 午後１時３０分  

閉会 午後２時２１分 

２ 開催場所  

市役所 ３階 ３０２・３０３会議室  

３ 出席委員  

上田智子、松尾功、山﨑雅弘、奥田百彦、森修、加藤肇、岩田善保、 

長尾みどり、椿山岳史、栁原大介、大島卓郎、倉地薫（計１２名）  

４ 欠席委員  

木村誠子、平野君惠、丹羽睦 

５ 傍聴者数  

なし 

６ 出席した事務局職員  

健康福祉部長 竹内元康、長寿課長 山田祐司、長寿課主幹 長嶋ゆかり、長

寿課長補佐兼長寿政策係長 山下由香、長寿支援係長 川原尚子、介護保険係長 

大津俊介、主査 丸田純史、地域包括支援センター所長 木上恒夫、社会福祉協

議会生活支援コーディネーター 星原淳一 

７ 議題 

 ⑴ 令和２年度尾張旭市地域包括支援センター事業計画について（資料１） 

⑵ 第８期高齢者保健福祉計画の策定について（資料２） 

⑶ 生活支援体制整備事業について（資料３） 

８ 会議要旨 

＜ 開  会 ＞ 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長寿課長の山田でございます。定刻となりましたので、始め

させていただきます。 

本日はお忙しい中、令和元年度第３回尾張旭市介護保険運営

協議会にお集まりいただきまして、ありがとうございます。本日

は、木村委員、平野委員、丹羽委員から都合により欠席と伺って

おります。あと、松尾委員がまだお見えではございませんが、現

在、１１名の委員の方に御出席をいただいておりまして、尾張旭

市介護保険運営協議会規則第５条第２項の規定にあります定足

数に達しておりますことを御報告させていただきます。なお、本
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上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 寿 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

日は、第８期高齢者保健福祉計画の策定業務支援事業所でありま

す、株式会社サーベイリサーチセンター名古屋事務所の杉田研究

員にも会議に出席していただいておりますので、よろしくお願い

いたします。開会に当たりまして、会長の上田様から挨拶をいた

だきます。 

 

皆様、こんにちは。今日は幾分暖かいような感じがしており

まして、いい日と言いたいところではございますけれども、花粉

も心配ですが、右を見ても左を見ても新型肺炎のコロナウイルス

の話題ばかりでございます。松尾先生も今日は逆にお忙しいのか

と思っております。私どもは学校ですので、この３月、４月とい

うのは本当に行事が多くて、中止すべきかどうか、今現在として

は年に１回の事なので、やる方向性で動いておりますが、いろい

ろ気を使う時節柄、というような状態になっております。今日は

皆さんもお元気でおそろいいただけたということは何よりでご

ざいます。医療関係者の方も多いということですので、何か情報

が得られればありがたいなと思っている次第でございます。 

本日は議題が３件ということで、いつもよりは少ないかなと

いうことですが、粛々と進めてまいりたいと思います。どうぞ御

協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

それでは、議事に入る前に、本日の資料の確認をさせていた

だきます。 

 

＊＊ 資料の確認 ＊＊ 

 

それでは、以降の議事の進行については、会長にお願いした

いと思います。 

 

それでは、議事に入ります。 

本日は、議題が３件提出されております。 

それでは、議題⑴「令和２年度尾張旭市地域包括支援センタ
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事 務 局 

 

 

上 田 会 長 

 

 

 

山 﨑 委 員 

 

 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

上 田 会 長 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

上 田 会 長 

ー事業計画について」説明をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

（午後１時３５分 松尾委員出席） 

 

 ありがとうございました。 

 非常に幅広い活動、内容ということになっていると思います

が、何かこの内容に関しての御質問等ございませんか。 

 

資料１－１の２⑴①ウ、地域ネットワーク構築業務の中の出

前講座と関係者会議等への出席による連携の元年度の回数が前

年度に比べて少ないのは、今の時期なので少ないのか、あるいは

何か他に要因があるのか教えていただけますでしょうか。 

 

資料１－１の２ページの⑵①、実態調査件数のところで、「元

年度は１２月までの実績 以下同様」とするということで、元年

度分につきましてはまだ最終の結果が出ておりませんので、とり

あえず今の状況を、１２月までの実績という形で載せさせていた

だいておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

ということは、あと４分の１、四半期、３か月残っているとい

うことですね。 

 

はい。あと、１月、２月、３月分の３か月分の実績が残って

いるということです。 

 

残っているということですから、基本的にはこれ以上の数に

なるだろうということですよね。 

 

はい。 

 

 

ゼロということはないですかね。多分、ゼロということはない
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地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

でしょうから、６回以上になるという解釈でよろしいでしょう

か。ただ、年度によって波はあるんですよね。 

 

ただ、申し込みの関係がございますので、この寒い時期に申し

込みが多いかと言われると、ちょっと若干少なくなっているもの

ですから、少なくなるかなと。 

 

２８年度はちょっと少なかったということですし、時期的に

もどうでしょうね。いろんな集会というか、大規模じゃなくても、

小規模でも中止しましょうというように今思っているので、ちょ

っと難しいかも。 

 

 確かに出前講座をお申し込みいただきました団体様の方で事

情というか、多分、ご察しいただけると思いますが、そういう催

し物を中止したいということがありました。人数的にはかなり大

きい団体さんだったので、実績に響いてくるかなとは思っており

ます。 

 

今年はイレギュラーだということで。平均的には１０回ぐらい

になっているということでよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

 

あと、御質問等はよろしかったですか。よろしいですか。 

では、よろしいようですので、御承認いただくということでお

願い申し上げます。 

 

それでは、議題⑵「第８期高齢者保健福祉計画の策定について」

説明をお願いします。 

 

＊ 説明 ＊＊ 
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上 田 会 長 

 

 

森 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

上 田 会 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 

社会福祉協議会 

星 原 次 長 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 進捗状況及びスケジュールの説明に関しまして、何か御質問等

はございませんか。 

 

 アンケート調査回収率の１・２の７１.４％、５７.９％という

のは、実質確定と思ってもいいわけですか。 

 

 ２月１４日以降も回答が数件戻ってきておりますが、最大限集

計に含めたいと思っていますので、若干回収率が上がると思って

おります。 

 

 回収率は、大体例年これぐらいでしたか。 

 

 前回より若干下がっておりまして、前回の最終的な回収率は、

一般高齢者は７８.４％ありましたのが、今回７１.４％、２番の

項目につきましては、前回６３.４％だったのが５７.９％となっ

ております。ただ、それ以前のものを見ていますと、今回と同じ

ような数字で出ておりますので、ある程度適切に回収できたのか

なと考えております。 

 

 その他の御質問等は、よろしかったですか。ないようですので、

次の議題に移りたいと思います。 

 

それでは、議題⑶「生活支援体制整備事業について」説明をお

願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

 

ありがとうございました。生活支援体制整備事業についてでし

た。こちらに関しましての御意見、御質問ございませんか。特に 

よろしいですか。 

 では、特に御意見、御質問ないようですので、本日の議題とし

ては以上でございます。 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

では、最後に、事務局から今後のスケジュール等に関してお

願いいたします。 

 

今後のスケジュールについて説明をさせていただきます。 

次回の介護保険運営協議会は、令和２年７月を予定しており

ますので、よろしくお願いいたします。議題等につきましては、

第８期高齢者保健福祉計画の策定について、先ほど申し上げまし

たアンケート調査の集計結果や地域包括支援センターの運営実

績の説明等を予定しております。よろしくお願いします。 

 

 ありがとうございました。 

次回は次年度になるわけですが、引き続き同じメンバーでと

いうことを伺っておりますので、また次回、皆様と元気でお会い

することを楽しみにしております。皆様、くれぐれも御注意くだ

さい。 

 以上をもちまして、協議会を終わらせていただきます。御協力

ありがとうございました。 

 


